

lunes, 29 de marzo de 2021

## Villanueva de San Juan prioriza el acondicionamiento y señalización de sus senderos para el fomento del turismo rural con los 709 mil € del Plan Contigo

Villalobos: 'Municipios como éste son preferentes en las políticas de la Diputación'

El acondicionamiento y la señalización de sus caminos rurales y senderos, como acicate para fomentar el turismo rural en el municipio y con ello la economía local, además de un decidido apoyo a las empresas, subvencionando la mejora en su infraestructura, y a los cerca de 70 autónomos del municipio a través de ayudas directas, se constituyen como las prioridades de financiación del Ayuntamiento de Villanueva de San Juan para los casi 709 mil euros que este Consistorio va a recibir a través del Plan Contigo. Así lo ha manifestado su alcalde, José Reyes, durante una entrevista que ha mantenido con el presidente de la Diputación hoy.

'Destinaremos 260.500€ a ese fomento del empleo y al apoyo empresarial, con una pata muy importante orientada a convertir el municipio en un referente del turismo rural. Tenemos una gran variedad de caminos rurales y queremos enfocarlos al senderismo, acondicionándolos y dándolos de alta en la Red Nacional de Senderos, de forma que podamos ofrecer actividades alternativas a los turistas que nos visiten y convertirlo en un motor para la economía local', ha explicado Reyes.

También, según el alcalde, 'otros casi 340.000€ están dirigidos a financiar inversiones muy demandadas por nuestras vecinas y vecinos, como son las reparaciones del viario en torno al Colegio Público Nuestra Señora del Rosario; las reparaciones en las instalaciones y en la fachada de la Biblioteca Pública; la reforma del campo de fútbol municipal; la rehabilitación del edificio multifuncional en el que se encuentran varias dependencias municipales y el Centro de Día de nuestros mayores, así como actuaciones para la construcción de otro edificio multifuncional, que alojará el almacén y el gimnasio municipal entre otras dependencias, en la zona de las Casitas de los Maestros'.

'Son instalaciones que necesitaban modernizaciones y reparaciones un poco más complejas, derivadas del uso a lo largo del tiempo, por eso le ha venido muy bien el Plan Contigo al Ayuntamiento. El campo de fútbol, por ejemplo, que se construyó en 2007 y ahora podremos acometer un mantenimiento más integral, sobre todo en



## COMUNICACION

la zona de vestuarios; el Colegio, que es una construcción de los años 50 y en el que podremos modernizar infraestructura o el edificio de usos múltiples, que requiere de una intervención laboriosa para modernizar su red de tuberías', detalla el alcalde, quien ha añadido que también a través del Plan Contigo podrán ampliar material y equipamiento deportivo.

El presidente de la Diputación ha indicado que municipios como Villanueva de San Juan, de 1.100 habitantes, 'son preferentes en la política general de la Diputación y, en concreto, en el diseño del Plan Contigo'. 'Alcaldes con esta capacidad de liderazgo son los que hacen posible que surjan proyectos de interés para su ciudadanía y nosotros, aportando nuestros remanentes y diseñando un plan de la ambición y altura de miras del Plan Contigo, vamos de la mano con ellos para convertir esos proyectos en realidades que repercutan en la calidad de vida de las sevillanas y los sevillanos'.

El Plan Contigo en Villanueva de San Juan se completa con la participación del municipios en los programas de: Eliminación desequilibrios tecnológicos (34.001,64€), Reactivación cultural y deportiva( 28.281,69€), Maquinaria de mantenimiento urbano y vehículos para limpieza viaria (28.037,38€), Prevención de la Exclusión Social (11.234,13€) y Ayudas de Emergencia Social (7.239,79€).